

la littérature canadienne-française du dix-neuvième siècle. Puis que de poignées de mains aux voisins, aux nombreux visiteurs, aux parents! — et alors tout le monde était parent. — Toujours le même souhait sortait de tous les cœurs: Bonne et heureuse année, et le paradis à la fin de vos jours! — Quel beau souhait! On dit qu'il nous vient de St François de Sales — Sache, ma chère sœur, que du temps de ce grand Saint, c'était le souhait à la mode, connu alors en Canada; St François de Sales n'avait pas honte de répéter le souhait qui nous vient de la Crèche de Bethléem.

Et de tout mon cœur je te répète ce même souhait que je t'ai dit si souvent: Bonne et heureuse année, et le paradis à la fin de tes jours!

TON FRÈRE DU JOUR DE L'AN.

YUKON (DISTRICT DU).

Le Yukon appartient au nouveau vicariat apostolique du MacKenzie.

Il y a trois missionnaires oblats et un prêtre séculier chargés de la desserte de ce district sous la direction du Très-Révérend Père Gendreau, qui réside à Dawson. L'église a coûté, à l'heure actuelle, près de \$40,000 dont \$27,000 ont été données par Monsieur Alexandre McDonald, le roi du Klondyke. Les jolies peintures de l'intérieur de l'église, une belle cloche et un orgue magnifique sorti de la fabrique de Monsieur Cassavant, à Saint-Hyacinthe, attestent et le zèle du supérieur des missions du Yukon pour la gloire de Dieu, et la générosité des fidèles. Il y a, en outre, sur les bords des criques aurifères, quatre chapelles en bois et trois *chapelles-tentes* ou en *coton placé* sur une charpente.

L'hôpital de Dawson, dirigé par les Révdes Sœurs de Ste Anne de Lachine, près Montréal, a coûté \$100,000, et cette dette est presque éteinte. C'est le Très-Révérend Père Gendreau qui y a appelé les Sœurs de Ste Anne.

Il y a une école catholique florissante et maintenue par le gouvernement. Le premier dignitaire civil du district provisoire du Yukon s'appelle commissaire, son nom est l'Hon. J. H. Ross.

Il y a, au Yukon, un journal catholique; bien que rédigé en anglais, on y trouve cependant des colonnes en français.

“ESQUISSE SUR LE NORD-OUEST PAR MGR TACHÉ.”

Deuxième édition à vendre comme livre de prix. Avis à Messieurs les Curés et à Messieurs les Commissaires d'Écoles.

Prière de s'adresser à l'Archevêché ou à Delle Kéroack, libraire.